

Ediles priistas piden a la SHCP más recursos

TOLUCA. Edurne, 11 de agosto. — El PRI del Estado de México urgía al gobierno federal a utilizar el fondo de estabilización y canalizarlo a los municipios del país, ya que a ellos les toca responder, en primera línea, a la ciudadanía que ejerce gran presión social para satisfacer sus necesidades básicas.

Luego de hacer un llamado a los 97 alcaldes e ediles para que mantengan las puertas en la tierra y escuchen atentos a los indicadores

económicas, financieras, políticas y, en todo, sociales para tomar las mejores decisiones, el dirigente estatal del tricolor, Ricardo Aguilar Castillo, demandó que ante la emergencia financiera nacional, los gobiernos municipales presten tienen el roce de garantizar la operación de los servicios públicos municipales, tales como el de limpiaza, seguridad, agua potable, alumbrado y programas sociales. (Adriana Reyes Lora / Finafoto)



Página 1 de 1
\$ 7912.13
Tarr: 65 cm2
AHERNANDEZ